

Planaise le 15 mai 2024

Objet : Appel pour participation à achat d'un terrain

Bonjour,

Vous avez pu voir, à plusieurs reprises dans la "feuille de chou", un appel pour nous aider à trouver un terrain agricole suffisamment grand et proche de Terre Solidaire. A ce jour les terrains que nous avons à disposition pour produire les légumes sont à la fois dispersés et éloignés. Pour certains, ils ont aussi l'inconvénient d'être petits et non irrigables .

La conséquence de cet état de fait est que nous perdons beaucoup de temps à aller et venir d'une parcelle à l'autre. En outre cet éloignement nuit au bon suivi des cultures, et génère des frais supplémentaires en entretien des véhicules et carburant.

Nos recherches commencées depuis plusieurs années nous confirment le manque de disponibilité de ce type de terrain à proximité.

Aujourd'hui nous avons la chance d'avoir la proposition d'achat d'un terrain de bonne terre agricole, de 1,2 ha situé à Sainte Hélène du Lac à moins de 5 km de Terre Solidaire. Ce terrain n'est actuellement plus cultivé depuis plusieurs années et devra donc être débroussaillé avant d'être remis en exploitation. Comme il n'est plus cultivé, il pourra être validé "bio" dès la première année.

Dans cette proposition, nous y voyons une opportunité extraordinaire à saisir pour améliorer les conditions d'exploitation et pour donner à Terre Solidaire une indépendance foncière : l'expérience passée nous a montré que nous pouvions être privés à tout moment de l'usage de terres agricoles ne nous appartenant pas.

La somme nécessaire (acquisition, débroussaillage, alimentation en eau et électricité, système d'irrigation, ....) est assez significative. Aussi je me permets, au nom du Conseil d'Administration et de Terre Solidaire, de vous demander de nous aider à acquérir et aménager ce terrain en faisant un don spécial pour ce projet. Quel qu'en soit le montant, votre apport va contribuer à rendre ce projet possible.

Sûr de votre soutien, je vous remercie par avance de participer à consolider l'avenir de Terre Solidaire.

Cordialement

Gérard RENOUX  
Président

